
 

― ２０２０年（令和２年）１２月１１日・長崎新聞 ― 

                                                                                                                                                                          

【佐世保市議会 令和２年１２月定例会一般質問 １２月１０日 田山藤丸】 

１．デジタル環境の整備について 

○ 市内公共施設のインターネット環境の整備について 

○ 情報通信基盤（光インターネット）の整備について 

○ 若者の声を市政に反映する機会づくりについて 

 

２．アフターコロナの新しいまちづくりについて 

○ 相浦土地改良区の現状と今後の可能性について 


